

⑤いきなり大病院受診は負担増

「熱っぽいけど風邪かなあ・・・」と体調が悪いとき、皆さんはどちらを選択をしますか？

- ① いつも行く近所のかかりつけ医で診てもらおう
- ② どうせなら大きな病院に行ってみよう



or



どちらを選んでも同じ・・・ではありません！

◆いきなり大病院は費用が割高に！

紹介状もなく最初から大病院を受診すると、診察料に「特別料金」がプラスされます。

また、特別料金は全額自己負担となります。病院によっては 7,000～10,000 円かかることもあり、大きな出費となります。

高度な医療が必要ないにもかかわらず、「大きい病院のほうが安心」「有名な大学病院に通いたい」などの理由で受診するのはやめましょう。

	医科	歯科
初診	7,000円以上	5,000円以上
再診	3,000円以上	1,900円以上



◆長い待ち時間にクタクタ

大病院は、原則として紹介状を持った患者が予約して診療を受けています。

紹介状がなく、いきなり行ったのでは待たされるのも当然。長い長い待ち時間のあとで、診療はあっという間なんてことも！

さらに薬の受取りや会計までの時間、家からの往復時間を加えたら丸一日の大仕事です。

「ちょっとした腹痛」や「なんとなく熱っぽい」程度なら、その一日を安静に寝ていた方が・・・などと考えてしまいます。

◆大病院は重篤な患者のために

もしも、自分や家族が重篤患者だったら・・・

大病院は本来、診療所や地域にある一般の病院では診療が難しく治療も困難であるという患者のための施設です。

高度な専門的診療や難しい治療、あるいは手術を必要とする患者に対し、その機能を発揮します。軽度なけがや風邪で気軽に大病院を受診する人が詰めかければ、大病院は重篤な患者のケアが手薄になる可能性があります。



まずは、地域のかかりつけ医で診てもらい、必要があれば紹介状をもらってから大病院へ行くということを覚えておき、適切な受診を心がけましょう。